
　海老名市立勝瀬保育園移管先事業者選定　

№ 質問 回答

質疑回答書

4

5

・図面上での各クラスの配置と、現在の配置は違うと思わ
れますが、実際何歳児がどの部屋を使っているのかを年
齢別に教えてください。（定員構成と合致していないの
で）

1

・勝瀬保育園の民営化に関し、園舎の建て替えを視野に
入れて考える前提となっておりますが、現園舎に（所謂解
体にアスベストに関する諸手続きが必要な量の）アスベス
トは使用されているのでしょうか？

　園舎建屋内につきましては、吹き付けアスベストが
使用されていないことを確認していますが、園舎外壁
仕上塗材にアスベストが使用されておりますので、解
体の際には各種法令に基づいた手続き等が必要と
なります。また、その他の建材については、未調査で
す。

　12月１日現在で、以下の職員構成です。

【常勤職員】
園長（保育士）１名、園長代理（保育士）２名、保育士
７名、調理師２名

【パートタイム会計年度任用職員】
（7.5ｈ／日・週５日）
保育士３名
（7.5ｈ／日・月10日程度）
調理員１名
（7.5ｈ／日・週２～３日）※一部訂正
調理員２名
（朝夕等短時間）
保育士７名、安全監視員３名
※ １日２～５時間、週２～４日勤務を基本としていま
す。

※ 厨房は、常勤・パートタイム会計年度任用職員を
合わせ、平日は午前中３名、午後２名の体制となるよ
うにしています。

・障がい児の人数と障がい児対応の職員数

6

・現在勤務している職員の職種と勤務形態（勤務時間
帯、人数）

　現在の対応状況について、現場説明会にてすべて
の事業者に御説明します。

2

3

・各種契約事務について
警備業務委託、ＡＥＤ賃貸借、清掃業務委託について、
公立５園一括契約とのことだが、単純に５分の一の価格
で計算するのか

・引き継ぎ保育の人数、常勤保育士２名以上とは？例え
ば予定者が４名の場合２名ずつローテーションを組んで、
派遣しても良いか
また、令和３年４月１日から毎日なのか、土曜日も派遣す
るのか。
引継期間中の人件費の補助金は出るのか。

　引き継ぎ期間中の具体的な引き継ぎの方法や派遣
人数、費用負担のあり方については、提案事項として
います。募集要項13ページを確認してください。
　令和３年４月１日から最低２名の常勤保育士を派遣
することを条件としています。月22日程度の派遣を想
定しています。ローテーション勤務は否定しません。
　上記を踏まえ、提案を審査し、評価します。なお、
引き継ぎ保育前に協議を行い、内容を確定しますの
で、提案内容がそのまま採用されるとは限りません。

　事業者決定後に、市から契約相手先に協議しま
す。その後、契約相手先と個別に協議し、契約を引き
継いでいただきます。なお、業務内容により園数で按
分することが妥当なもの、床面積等で按分することが
妥当なものなどがあるかと思いますが、契約金額は各
契約相手方と合意した金額となります。

　現状では、１階保育室（図面上の保育室（１）（２））を
可動式ロッカーで仕切り、３・４・５歳児が、２階保育室
（図面上の保育室（３））を可動式ロッカーで仕切り、
１・２歳児が、２階乳児室及び視診室を０歳児が使用
しています。なお、各年齢の児童数は、募集要項２
ページに記載しています。
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№ 質問 回答

　現在の在園児に大きな生活環境の変化がないよう
に、建替えの場合は令和８年度以降の施工とすること
を条件としています。大規模改修工事の場合も同じ
考え方によりますが、工事内容により影響の度合いも
変わるものと思われるため、詳細は三者協議会にて
協議するものとします。
　この考え方に基づき、提案をお願いします。

15
・必要な人員体制を整備する必要がありますが、最終的
に不足等が懸念される場合の対応について、海老名市と
協議の場を設けることは可能でしょうか？

　人員体制については、事業者において整えていた
だくようお願いします。
　なお、現在勝瀬保育園で勤務している者を紹介す
ることは可能です。

16
・アレルギー児の対応について、保護者との面談他どの
ようなことをしているでしょうか？また、同じ厨房内での調
理が不可の場合、どうしていますか？

　保護者に医師記載の生活管理指導表をご提出い
ただき、面談の上、個別に除去・代替等の対応を
行っています。なお、現在では、複数の食材に起因
するアレルギーも含め、調理の順序を工夫するなど
し、同じ厨房内で対応しておりますが、アレルギーの
状況により、同じ厨房内での調理が不可な場合は、
別途協議の上対応をお願いします。

13

14

・募集要項Ｐ9に、「現在の保育水準及び支援サービスを
一切落とすことなく」とありますが、当法人では給食は外
部委託を原則にしている等、全ての分野において現行と
全く同水準でサービスを提供することは事実上困難かと
思われますが、問題ないでしょうか？

　給食調理については、委託により水準が落ちるもの
ではないと考えております。現在の水準を落とさない
ような提案をお待ちしております。

・募集要項Ｐ9にある「三者協議会」は、令和2年12月現在
在籍する児童が卒園するまでの期間限定で設置するとの
理解でいいでしょうか？

　お見込みのとおりです。

・平成30年8月16日策定の「公立保育園のあり方（海老名
市）」のＰ12に記載された「海老名中学校移転後の跡地
への移転・新築を含めて検討を図る」ことについては、勝
瀬保育園の民間移行後においても、引き続き同様に検
討されるという理解で宜しいでしょうか？
・跡地へ移転する計画の場合、海老名市と協議していく
ことになりますが、海老名市としてはどの程度の期間（ス
パン）を想定しているのでしょうか？

　「公立保育園のあり方」では、策定時に海老名中学
校の移転計画が議論されていたことから、跡地への
移転の可能性も含めて記載したものです。
　現状では、海老名中学校が近々に移転する可能性
が低いことから、勝瀬保育園の民営化に際しては、保
育園を現在の場所で運営することを条件としていま
す。

・施設長だが、認可保育園での施設長経験が２年２カ月
では不味いか？（副園長の経験が10年以上あるが）

8

10

12

・募集要項Ｐ8に、「建て替え工事ではなく大規模改修工
事とする計画の提案も可能」とありますが、大規模改修工
事の場合も、令和8年度以降に実施することが条件でしょ
うか？

11

・募集要項Ｐ7に、「万年塀の安全性の確保にあっては、
市と隣地の地権者で責任を持って協議を続け対応する」
とありますが、この件に関して事業者側に金銭的な負担
が生じることはあるのでしょうか？

7

　市と隣地の地権者で対応するものとし、現状、事業
者に負担をいただく考えはありません。

　施設長は、保育士資格を有し、移管予定の令和４
年４月１日時点で認可保育園での勤務経験が10年
以上かつ認可保育園の施設長に３年以上従事した
経験がある者としてください。

・管理人室？は、保育室として使用しているのか？また、
面積がわからない（事務所の面積がわからない）

・建物の取り扱いは有償譲渡のみで、賃貸借は不可とい
う理解で宜しいでしょうか？
・園舎の建替え又は大規模修繕は、本件経営移管に当
たっての必須事項でしょうか？

　図面上の管理人室は、現在は職員の休憩室として
使用しています。
　なお、図面上の面積は、２階事務室22㎡、１階管理
人室14㎡です。

　建物については、賃貸借の予定はありません。
　移管後は、土地の無償貸与期間満了後（令和14年
４月）も長期にわたり運営することを応募資格としてい
ます。市としては、この資格を満たす上で、建て替え
又は大規模改修が必要になると考えています。な
お、本件は施設整備に関する計画概要での提案事
項としています。

9
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№ 質問 回答

No.02に一部修正があります。お詫びして訂正いたします。

19

・現勝瀬保育園から保育士を引き継ぐ場合、給与体系等
の処遇は海老名市の公立保育園と同条件ではなく、当
法人規程によって見直すことになりますが、問題ないで
しょうか？（現保育園と勝瀬保育園で、同一法人として異
なる給与体系を設けることはできないので）

　全く同じ給与体系にできないことは承知していま
す。具体的な労働条件については、審査項目として
います。

20
・園舎外壁仕上げ塗材にアスベストが使用されているとい
うことですが、解体の際のアスベストの処理代金の補助金
は出るのか？

　その時点で存在する国県の補助金を活用すること
ができます。令和２年12月時点では、アスベスト対策
に特化した補助制度はありませんが、保育所等整備
交付金のうち解体撤去工事費に含めることができま
す。

17
・地域交流事業について、行っている事業を教えて下さ
い。

　例年は、老人ホームとの交流活動を数か月に１回
程度行っているほか、勝瀬文化センターの花壇の整
備に参加しています。
　このほか、他の保育園や、ご近所の方々とも日常的
に交流を行っています。

18

・障害児保育について、障害児の関係機関との連携はど
のようにしていますか？
また、卒園するまで移管後も引き続き継続して連携をとる
ことはできるでしょうか？

　わかば学園の出張療育相談を受けているほか、随
時相談・連携を行っています。
　民営化後も、わかば学園のほか、市の保育士・保健
師と連携しながら継続して保育をお願いします。

3


